

地球市民プロジェクト

～みらいを変えるきっかけを～



No.2 地球の環境について★

4月27日(水)6限目、2回目の地球市民プロジェクト「総合的な探究の時間」が行われました。前回は地球市民プロジェクトについて先輩から話しを聞いたため、生徒たちはとても意欲的に取り組んでくれました。今日の内容は「地球の環境の変化」について学が1時間でした。各クラス、担任の先生と副担任の先生が工夫を凝らして授業をしてくださいました。

- 人類が地球に誕生したのはいつか
- 人類が地球の環境にどのように悪影響を及ぼしているか
- 今地球に生きる生命の数はどのくらいか
- 地球の人口の推移
- 二酸化炭素排出ラフキング
- 地球の温度の変化

などなど



生徒たちは非常に前向きに発言をし、どのクラスも「今地球がどうなっているのか」についてしっかりと学ぶことができました。

担当の先生方もさまざまな資料をご準備くださり生徒たちに分かりやすく解説してくださいました。

「このままでは地球が危険だ!」と声をあげる生徒もでてきました。



地球の現状について改めてしっかりと学ぶことができ、

生徒たちは自分の行動を見直すよい機会になったと思います。次回の地球市民プロジェクトでは「地球の人々」ということで、今度は地球に生きる他の人々がどんな生活をしているのか、自分たちの「当たり前」が他の人にとって「当たり前」なのか、世界にはどんな事で苦しんでいる人がいるのか、について学ぶ予定になっています。

地球の環境、地球の人々について学び、その後は「高校生の自分ができること」について「みらいを変えるマイアクション」と題して1人3分ずつ、クラスの中で発表をしてもらいます。

クラスで代表に選ばれた生徒は紀文ホールの大きな舞台上で全校生徒の前で発表します。

1年生のみなさん、がんばって良い発表にしてください♪

